
Protokoll: 

Die Vorsitzende erläutert, dass die Beschlussvorlage aufgrund der Fristbindung schon im Stadtrat war 

und sie somit für den Kulturausschuss eine Unterrichtungsvorlage darstellt. Es gibt keine Rückfragen 

dazu. 

 

 


